



LuxairTours PRO

Ein sich ständig weiterentwickelndes Tool zur Erstellung und Verwaltung Ihrer
Buchungen

Entdecken Sie alle bereits verfügbaren Funktionen!

Die Suche war noch nie so einfach

Ab der Startseite

Möglichkeit **mehrere Reiseziele** gleichzeitig auszuwählen

Multi-room: Buchen Sie nun bis zu 3 Zimmer in einer Buchung

Hotelsuche: Finden Sie ein bestimmtes Hotel einfach mit dem Namen oder dem Hotelcode

Last Minute Angebote sind jetzt klar als solche gekennzeichnet

TripAdvisor Gesamtwertung: Entdecken Sie die Meinungen anderer mit nur einem Klick

Zahlreiche Filter: «Safe & Clean»-Konzept, Zimmertyp, Verpflegung, Ermäßigung, Gesamtbudget des Kunden und Katalogauswahl...

The screenshot displays the LuxairTours website interface. On the left, a sidebar contains various filters: 'Alle Ziele', '5 - 8 Nächte', '08.10.2020 - 05.04.2021', '2 Erwachsene, 1 Zimmer', a search bar for 'Hotelname', 'COVID-19 Hotelmaßnahmen' (including 'Safe & Clean'), 'Verpflegung' (Halfpension, All Inclusive), 'Preisvorteile', 'Zimmer', and 'TripAdvisor Gesamtwertung'. On the right, the main content area shows '785 Ergebnisse' and a list of hotels. The first hotel is 'Hotel Baia Cristal (FAOCRIHS)' in Portugal, Algarve, Carvoeiro, with 666 reviews and a price starting at 538 €. The second hotel is 'Fiesta Beach Club (DJEFBC)' in Tunisia, Djerba, Midoun, with 2269 reviews. The page also features a user profile 'LP 2485 - NONE Luise Pappefava' and a 'Weiter' button.

Die Suche war noch nie so einfach

Auswahl des Hotels

Verbesserter Kalender: Ein interaktiver Kalender für jedes Hotel mit an das Abflugdatum angepassten Preisen
Mit diesem Tool sind **Buchungen bis zu 24 Stunden vor Abflug möglich**

Kalender

2 Erwachsene, 1 Zimmer 5 - 8 Nächte

Preis pro Erwachsenem Gesamtpreis



Ab-Preise gültig pro Gesamtpaket

Dezember 2020							Januar 2021						
Mo.	Di.	Mi.	Do.	Fr.	Sa.	So.	Mo.	Di.	Mi.	Do.	Fr.	Sa.	So.
		2 636 €	3 636 €	4 636 €	5 656 €					2 842 €			
	9 638 €	10 638 €	11 638 €	12 656 €	13 656 €			4 738 €	5 738 €	6 738 €	7 738 €	8 796 €	9 796 €
14 672 €	15 672 €	16 672 €	17 672 €	18 672 €	19 672 €	20 672 €		13 738 €	14 738 €	15 738 €	16 738 €	17 796 €	18 796 €
21 672 €	22 672 €	23 672 €	24 672 €	25 672 €	26 672 €	27 672 €		20 738 €	21 738 €	22 738 €	23 796 €	24 796 €	25 796 €
28 672 €	29 672 €	30 672 €	31 672 €					27 738 €	28 738 €	29 738 €	30 746 €	31 746 €	

LuxairTours PRO


← Zurück


Dieses Hotel hat sich der "Safe & Clean Charter" verpflichtet, um Ihnen ein besonders sicheres und hygienisches Reiseerlebnis zu bieten. [Mehr Informationen](#)



Fiesta Beach Club
(DIEFBC)

Tunesien, Djerba, Midoun

 2269 Bewertungen



Teilen

Beschreibung

vielfältiges Sport- und Freizeitaktivitäten Angebot
beliebtes Animationsteam

LAGE: Midoun. Das Clubhotel mit geselligem Ambiente und einem mit zahlreichen Pflanzen und Blumen neu gestalteten Garten ist durch eine kleine Promenade vom weitaufhängen um...

Mehr anzeigen

Vervollständigen Sie Ihre Buchung bestmöglich

Personalisierung Ihrer Reise

Sie können nun selbst **Parkplätze** und **Versicherungen** hinzubuchen

The screenshot displays a travel booking interface with the following sections:

- Passen Sie Ihre Reise an:** Includes a 'Drucken' button.
- Beginn ihrer Reise:** A home icon.
- Parkplatz:** Options for 'Kein Parkplatz' and 'Parkplatz' (5 €/Tag) with a '+18 €' button.
- Ihr Hinflug:** Details for a flight from Luxembourg (LUX) to Djerba, Tunisia (DJE) on 09:15 - 11:55, labeled 'Direkt'.
- Hotel:** 'Fiesta Beach Club' in Mosou, Djerba, Tunisia.
- Wählen Sie Ihr Zimmer:** Options for '(D25) Spezialzimmer: Balkon oder Terrasse, Gartenblick' and '(D2) Zimmer: Balkon oder Terrasse, Gartenblick' with a '-10 €' button.
- Ihre Verpflegung:** 'All Inclusive' option.
- Ihr Rückflug:** Details for a flight from Djerba, Tunisia (DJE) to Luxembourg (LUX) on 13:35 - 16:00, labeled 'Direkt'.
- Versicherung:** Options for 'Keine Versicherung', 'Reiseversicherung' (+24 €), 'Reiserücktrittsversicherung' (+30 €), and 'Reiserücktrittsversicherung und Reiseversicherung' (+40 €).

Drucken Sie einfach die Seite «Passen Sie Ihre Reise an»

Sie haben die Möglichkeit, auf einen Blick die Zuschläge für **andere Zimmertypen** und **weitere Arten von Verpflegungen** zu sehen

Vervollständigen Sie Ihre Buchung bestmöglich

Eingabe persönlicher Daten

Geben Sie die **Telefonnummer** des Reisenden an

Geben Sie Ihren **LTC Code** ein

Fügen Sie **unverbindliche Kundenwünsche** hinzu

The screenshot shows a booking form for LuxairTours. It includes a 'Zurück' button and a 'Personen zurücksetzen' button. The form is divided into several sections:

- Handynummer der Reisenden für Notfälle:** A field for entering a mobile phone number, with a dropdown for the country code (currently '+352') and a text input for the number.
- Reisende:** A section for adding travelers. It includes two rows for 'Reisender 1 (Erwachsener)' and 'Reisender 2 (Erwachsener)'. Each row has dropdowns for 'Anrede', text inputs for 'Vorname' and 'Nachname', and a date picker for 'Geburtsdatum'.
- LuxairTours Loyalty Code (LTC):** A section with a dropdown for 'LTC für diese Buchung' and a note '(LTC4882 wird als Standard verwendet)'. A callout points to this section.
- Unverbindliche Kundenwünsche:** A text area for 'Tragen Sie Ihre Kundenwünsche zur Weiterleitung an das Hotel ein'. A note below says 'Sie haben 200 Zeichen übrig.' A callout points to this section.

On the right side, there is a summary box titled 'Ihr Urlaub' with details about the trip dates, flights, and hotel. At the bottom of this box are two buttons: 'Weiterbuchung' and 'Optionbuchung'. A callout points to these buttons.

Buchen Sie direkt oder **als Option**

Verwalten Sie Ihre Buchungen mit nur einem Klick

Buchungsübersicht

Suchen Sie eine Buchung einfach mit der Buchungsnummer, dem Kundennamen oder dem Hotelcode

Entdecken Sie den **Status** jeder Reservierung: Option, Auf Anfrage,...

Status	Buchungsnummer	Buchungsdatum	Kundename	Hotelcode	Abflug	Rückkehr	Reisende	Aktionen
Optionsbuchung	09009028	28.09.2020	MÜLLER/Franka	FUEAFR	14.11.2020	21.11.2020	4	...
Bestätigt (Option)	09009027	22.09.2020	SAFSAD/Asdfasdf	FNCMAP	09.01.2021	16.01.2021	2	...
Storniert	09009026	22.09.2020	SAFSAFSDAFD/Asfdasfd	RHOAEB	29.10.2020	05.11.2020	2	...
Auf Anfrage	09009025	22.09.2020	FASDFDASF/Asdfesd	PMICABHS	07.10.2020	12.10.2020	2	...

Sie können jederzeit Ihre Reservierungen einsehen, indem Sie auf Ihr Profil klicken

Sie können die Buchungen nach Ihren Auswahlkriterien **sortieren** (Buchungsdatum, Kundename, Abflug, ...)

Durch das Klicken auf ... können Sie eine aktuelle Option **Bestätigen oder stornieren**, ohne dass Sie das Callcenter kontaktieren müssen

Bestimmen Sie die Anzahl von Buchungen, die Sie pro Seite sehen möchten.
Stornieren Sie eine bestehende Buchung und sehen Sie sofort die Stornogebühren (AGB)

Verwalten Sie Ihre Buchungen mit nur einem Klick

Buchungsübersicht - Buchungsdetails

Buchungsübersicht

LTC Code	Buchungsnummer	Buchungsdatum	Kundename	Hotelcode	Abflug	Rückkehr	Gesamtpreis
LTC14032	09009028	28.09.2020	MÜLLER/Franka	FUEAFR	14.11.2020	21.11.2020	3.259 €

Reisende

Titel	Vorname	Nachname	Geburtsdatum	Alter	Preis	Notfallnummer
Frau	Franka	MÜLLER	14.11.2002	18	989 €	+4917662498877
Herr	Torben	MÜLLER	08.01.1984	36	836 €	
Frau	Nancy	FISCH	04.03.1985	35	883,95 €	
Kind	Eva	FISCH	21.12.2013	6	550,05 €	

Hotelinformationen

Hotelcode	Hotelname	Standort	Check-in	Check-out
FUEAFR	Suite Hotel Atlantis Fuerteventura Resort	Corralejo	14.11.2020	21.11.2020

Zimmer

Zimmercode	Reisende	Verpflegung	Min. Kapazität	Max. Kapazität
JUA	1-2	All Inclusive	2	4
JKA	3-4	All Inclusive	2	3

Fluginformationen

Nachdem Sie auf ... und dann auf Details geklickt haben, können Sie die Zusammenfassung der Buchung einsehen

Sie können **alle Details einer Buchung anschauen** oder ausdrucken

Buchen Sie Sitzplätze direkt über den angegebenen Link

Ein Tool entwickelt sich ständig weiter

- Jeden Monat werden neue Funktionen hinzugefügt
- LuxairToursPro ist eine Eigenentwicklung, die es uns erlaubt, schnell zu reagieren, Probleme zu korrigieren und vor allem... Ihnen für jede Anregung zur Verfügung zu stehen
- Zusammen mit den Reisebüros werden regelmäßig Panels organisiert, um Ihre Bedürfnisse besser zu verstehen und das Tool an diese Bedürfnisse anzupassen

Wie Sie sehen können, ist LuxairPro zum unentbehrlichen Tool für Ihre Pauschalbuchungen geworden, und wir rechnen damit, dass es im Jahr 2020 zu Ihrem Lieblingstool wird!

Noch nicht überzeugt? Wenden Sie sich an Ihren Sales Manager, um weitere Erklärungen zu den Vorteilen dieses Tools zu erhalten.